

La Chapelle-Saint-Luc

Une nouvelle directrice pour l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants

Le président de l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants, Philippe Contant, a tenu l'assemblée générale ordinaire le 26 juin et a présenté son rapport moral devant plus de quarante personnes au centre social Victor-Hugo.

Il a notamment rappelé les mots-clés de l'AATM : l'humanité, la considération et l'ouverture avec le respect des personnes, l'intégration et l'inclusion. Il a informé de la démission de la directrice générale Wanda Saire, remplacée par Élise Hamard, qui connaît bien la structure, et annoncé la venue de M. Cerda en qualité de directeur territorial.

Élise Hamard a présenté le rapport d'activité : si le nombre de salariés a augmenté, le nombre de bénévoles vient tout juste de retrouver son niveau d'avant-Covid. Beaucoup d'événements sont organisés en faveur des résidents : participation du Centre d'accueil des demandeurs d'asile (CADA) à des portes ouvertes, remise des diplômes d'étude en langue française, semaine de l'intégration...

Des travaux ont été réalisés avec l'installation de caméras de vidéo-

surveillance à la résidence sociale du CADA qui compte 58 personnes et fait face à la saturation du parc locatif et à la pénurie des soins psychiatriques dans l'Aube. 77 déplacés ukrainiens sont pris en charge par l'AATM et la pension de famille, elle, héberge 28 personnes. L'action sociale regroupe le français langue étrangère et les ateliers savoir habiter et sociolinguistiques numériques.

Le rapport d'activité et les rapports sur les finances présentés ont été adoptés à l'unanimité. Enfin, deux membres du conseil d'administration ont été élus, Christophe Drouilly, candidat à sa succession, et Sylvie Bouscat. ●



Une partie du bureau, dont le président Contant et la directrice générale Elise Hamard.